



Copyright: Darren Craig

## PRESSEINFORMATION / VERANSTALTUNGSHINWEIS zur sofortigen Veröffentlichung

Pop

# DEAN LEWIS ECHTERLIVE FESTIVAL

**Samstag | 22. Juli 2023 | 19 Uhr | Abteihof Echternach**

**Dean Lewis, der Australier mit der zart dahinschmelzenden Stimme, kommt nach Echternach!**

### DE

Obwohl der in Sydney geborene Dean Lewis durch seinen Vater schon früh mit einer Gitarre in Berührung kam, intensivierte sich seine Begeisterung für eigene Musik erst während seiner Arbeit als Tontechniker beim australischen Fernsehen.

Heute hat der australische Autodidakt weltweit mehr als 3 Millionen Alben und EPs verkauft, seine Hitsingle „Be Alright“ wurde über drei Milliarden Mal auf Spotify gestreamt. Nach der Veröffentlichung seines Debütalbums „A Place We Knew“, das 2019 auf Platz 1 der Charts landete und mehrfach mit Platin ausgezeichnet wurde, hat Dean eine riesige weltweite Fangemeinde aufgebaut und mit seiner emotionalen Stimme, die an Jamie Lawson oder Lewis Capaldi erinnert, in seinen Bann gezogen. 2022 erschien sein aktuelles Album „The Hardest Love“.

TRIFOLION Echternach a.s.b.l.

2, porte Saint Willibrord  
L-6486 Echternach  
Tél.: +352 26 72 39 - 1  
Fax: +352 26 72 39 - 222

info@trifolion.lu  
T R.C.S. Luxembourg F - 7037  
TVA/USt.-Nr. LU22387439  
[www.trifolion.lu](http://www.trifolion.lu)

Ville  
d' ECHTERNACH 

**EN**

Although Sydney-born Dean Lewis was introduced to a guitar at an early age through his father, his enthusiasm for songwriting only intensified during his work as a sound engineer.

Today, the Australian autodidact has sold more than 3M albums and EPs worldwide and his hit 'Be Alright' has 3+ billion streams on Spotify. Off the back of his # 1 Debut album release – 2019's chart-topping, multiple-award-winning, multiple-Platinum-certified 'A Place We Knew' – Dean has cultivated and captivated a huge global fanbase with his emotional voice reminiscent of Jamie Lawson or Lewis Capaldi. His latest album 'The Hardest Love' was released in 2022.

**DAUER:**

---

+/- 90 Minuten

**TICKETS:**

---

48 EUR | 29 EUR ermäßigt

Der Kulturpass wird akzeptiert. | Gruppenrabatte ab 5 Personen: 20% | Aufpreis Abendkasse: 2,50 EUR | freier Eintritt für Kinder < 8 Jahren

**KARTENVORVERKAUF:**

---

Luxembourg Ticket: [www.luxembourg-ticket.lu](http://www.luxembourg-ticket.lu) | Tel.: +352 4708 951 und an allen bekannten Vorverkaufsstellen

Ticket Service Echternach: 2, Porte Saint Willibrord | L-6486 Echternach (Mo-Fr 13-18 Uhr) | Tel.: +352 26 72 39 500 | [ticket@ticketing.lu](mailto:ticket@ticketing.lu) | [www.trifolion.lu](http://www.trifolion.lu)

**IN COLLABORATION WITH:**

---

den Atelier